

Iván Cepeda confirmé comme victime d'écoutes téléphoniques illégales en Colombie



Image illustrative: Telesur

Bogotá, 29 sept (RHC).- La Cour suprême colombienne a confirmé au sénateur Iván Cepeda, que son nom figure parmi les personnalités mises sous table d'écoute par les services de renseignement militaire du pays.

Dans un communiqué de presse, le parlementaire a informé que son nom apparaît dans un fichier appelé «cas spéciaux» «travaux spéciaux ».

«J'ai été officiellement informé par la Cour suprême de justice qu'un dossier a été retrouvé dans le cadre de l'enquête sur les soi-disant profilages effectués par l'armée nationale dans lequel mon nom apparaît de manière récurrente», a déclaré Ivan Cepeda.

Le sénateur a déclaré que cela montre que des dirigeants politiques sont effectivement victimes de surveillance et d'interceptions illégales par l'armée nationale, comme il l'avait dénoncé avec ses collègues Roy Barreras et Antonio Sanguino.

« Il y a eu une opération pour m'intercepter et me surveiller illégalement. Cela est dû aux débats de contrôle politique que j'ai menés concernant l'activité dans l'armée d'un secteur corrompu et les crimes qui ont été perpétrés à partir de ce secteur de l'institution, et je n'en doute pas non plus, de toutes les pressions et menaces qui sont apparues autour du procès par lequel l'ex-sénateur Alvaro Uribe fait l'objet d'une enquête », a-t-il ajouté.

Le profilage qui serait effectué par le service de renseignements militaires fait déjà l'objet d'une enquête de la Cour suprême de justice et du bureau du procureur général.

Ivan Cepeda a signalé que le bureau du Procureur général mène également un procès disciplinaire contre 13 membres de l'armée impliqués dans ces événements. Parmi eux, deux généraux à la retraite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/235323-ivan-cepeda-confirme-comme-victime-decouetes-telephoniques-illegales-en-colombie>



Radio Habana Cuba